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Grasso: “La mia Marsala, un'Amsterdam del Mediterraneo”

O
riginario di Erice, 25 anni in California, Sebastiano
Grasso si sente ormai a tutti gli effetti marsalese di
adozione. Tanto da aver deciso di candidarsi a sin-

daco per le prossime amministrative, alla guida del Movi-
mento Popolare Arcobaleno. Artista, pittore e attivista sul
fronte dei diritti civili, Grasso propone idee ambiziose che
promettono di portare una ventata di novità nella campagna
elettorale cittadina. Come nasce la sua candidatura a sin-
daco di Marsala? La candidatura è venuta fuori soprattutto
durante la pandemia, che mi ha dato la possibilità di cono-
scere meglio il territorio. In secondo luogo, è stata determi-

nata dalla necessità di dar voce a chi non ne ha e di offrire
un'alternativa alla città, avviata a ripetere il duello elettorale
già visto cinque anni fa tra Di Girolamo e Grillo. Come si
presenta il Movimento Popolare Arcobaleno? Abbiamo
già individuato i 24 candidati che ho scelto personalmente,
in rappresentanza di vari aspetti della società: c'è il commer-
ciante e la casalinga, lo studente e il pensionato, l'attivista
Lgbt e il candidato di colore. Vorrei che questa città venisse
rappresentata al meglio da persone abituate a lottare per sé
e per gli altri. [ ... ]

...continua in ottava

LA CAPOGRUPPO SPIEGA LE RAGIONI PER CUI I DEMOCRATICI SOSTERRANNO DI GIROLAMO A SINDACO

Amministrative 2020, Federica Meo:
“Il PD potrebbe presentare due liste” 

F
ederica Meo è dirigente del Partito Democratico di Marsala
oltre che capogruppo consiliare a Sala delle Lapidi. Cer-
chiamo di farci raccontare come sono andate le tre sedute

del direttivo comunale che hanno portato al sostegno della candi-
datura di Alberto Di Girolamo a sindaco. “Sono stati alcuni pas-
saggi importanti fatti di dibattito e di espressione libera di opinioni
anche diverse e contrastanti tra di loro. [ ... ]       ...continua in ottava
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INTERVISTA AL LEADER DEL MOVIMENTO ARCOBALENO, CANDIDATO SINDACO ALLE AMMINISTRATIVE
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S
tavolta è durato solo una
giornata il disservizio per la
raccolta dell’organico a

Marsala. Martedì, infatti, gli ope-
ratori di Energetikambiente non
hanno raccolto la frazione orga-
nica nella zona sud della città, che
comprende anche le abitazioni in
prossimità dei lidi. Da oggi il ser-
vizio è tornato pienamente opera-
tivo, scongiurando dunque lo

spettro di un’emergenza che, viste
le temperature elevate di questi
giorni, avrebbe avuto serie impli-
cazioni anche da un punto di vista
sanitario. Di fatto Marsala pro-
duce attualmente 240 tonnellate di
organico, mentre è autorizzata a
conferirne solo 150 presso l’im-
pianto di compostaggio Raco di
Belpasso, in provincia di Catania.
Le 90 tonnellate eccedenti ven-

gono portate fuori dalla Sicilia,
esattamente in Calabria. “Il man-
cato ritiro dell’organico nella
giornata di martedì – spiega il vi-
cesindaco di Marsala Agostino Li-
cari – è stato causato dal ritardo di
un mezzo per l’abbancamento dei
rifiuti. Da ieri sera abbiamo avuto
la possibilità di disporre di un se-
mirimorchio che ci consente di ri-
prendere il servizio nel rispetto

del calendario di raccolta”. Chia-
ramente, si tratta sempre di solu-
zioni tampone, a fronte di un
problema quantomai ampio, le-
gato ai limiti e alle criticità del-
l’impiantistica privata in Sicilia.
“Un intervento della Regione su
questo fronte, da tempo auspicato,
appare sempre più necessario e ur-
gente”, conclude Licari. 

Dopo lo stop di martedì, riprende la raccolta dell'organico
IL VICESINDACO SPIEGA CHE IL DISSERVIZIO È STATO CAUSATO DAL RITARDO DI UN MEZZO PER L'ABBANCAMENTO

I
stituita qualche giorno fa in via
sperimentale, la ZTL nella
Piazza Mameli di Marsala è

stata revocata. La constatazione
che l'aggregazione di cittadini e vi-
sitatori si concentra principalmente
nel fine settimana e in ore serali,

nonché qualche problema sorto a
seguito del doppio senso di marcia
in un tratto di via Dei Mille, hanno
posto fine alla ZTL provvisoria. Di
conseguenza, la scelta più oppor-
tuna e conducente, ai fini della si-
curezza dei pedoni, è stata quella -

deliberata con atto della Giunta
Municipale - di istituire il divieto
di transito veicolare in via Vespri
nelle giornate di venerdì, sabato e
domenica, dalle ore 21 all'1. Per-
tanto, la viabilità in via Dei Mille
torna ad essere quello del senso

unico di marcia, in direzione
Piazza Piemonte e Lombardo. Per
il vero le disposizioni avevano
creato forti malumori tra i citta-
dini, i residenti e le attività com-
merciali della zona.

ZTL revocata in Piazza Mameli, area chiusa il week end
VIA DEI MILLE TORNA COMPLETAMENTE A SENSO UNICO DI MARCIA DOPO ALCUNI MALUMORI

N
eanche il tempo di in-
stallarle, che le paline
di segnalazione del

servizio autobus a Marsala
sono state subito vittime di atti
vandalici. In particolare, ieri
notte ne è stata asportata una
in via Nino Bixio, nel tratto di
strada che congiunge piazza
Caprera con la via Salemi. La
palina trafugata è stata ritro-
vata questa mattina, abbando-
nata lungo la via Campobello.
“Un atto inqualificabile, opera
di persone senza alcun rispetto
per la città e i cittadini, af-

ferma il sindaco Alberto Di Gi-
rolamo. Non arretreremo di un
passo di fronte a questi vandali,
proseguendo senza alcun indu-
gio nell'azione di ammoderna-
mento di Marsala”. Stamani, il
furto della palina era stato se-
gnalato da una pattuglia della
Polizia Municipale che, succes-
sivamente, ha sporto denuncia
contro ignoti. La palina rubata,
dopo i necessari controlli, sarà
ricollocata in via Nino Bixio
dove indica una delle fermate
lungo il percorso della circolare
gratuita urbana. 

Palina bus rubata in via Bixio. Il sindaco: “Inqualificabile”
RITROVATA IN VIA CASTELVETRANO, SARÀ RIMESSA NELLA SUA PRECEDENTE COLLOCAZIONE

N
ella seduta del Consiglio comunale di mar-
tedì 5 Agosto il presidente Enzo Sturiano ha
avviato la seduta scorrendo l'Odg. Sul punto

5 - “Relazione finale sull'iter adottato dall'Ammini-
strazione Comunale Sul progetto Porto” - lo stesso
Sturiano ha ritenuto necessaria la presenza degli am-
ministratori che erano assenti, sul punto relativo alla
"Modifica al Regolamento Imposta di soggiorno" -
il presidente ha ritenuto di attendere per la tratta-
zione la presenza del vicesindaco Agostino Licari.

Dopo la comunicazione della consigliere Letizia Ar-
cara ha richiamato l'attenzione dell'Amministrazione
Comunale affinché si controllino i centri che ospi-
tano migranti, anche ai fini anticovid , Enzo Sturiano
ha sospeso la seduta. Alla ripresa dei lavori, il vice-
sindaco Licari ha relazionato sull'Imposta di Sog-
giorno, atto che recepisce gli indirizzi del Consiglio.
Dopo una richiesta di chiarimenti della consigliera
Ginetta Ingrassia, l'atto è stato approvato all'una-
nimità. La seduta è poi proseguita con la tratta-

zione dl punto 7 "Passaggio al sistema scolastico
statale del Guido Baccelli". L'ampia relazione
della consigliera Luigia Ingrassia, alcune osserva-
zioni del presidente Sturiano e dei consiglieri
Giusi Piccione, Pino Cordaro, Flavio Coppola,
Vito Cimiotta - hanno fatto emergere l'esigenza di
avere un confronto propedeutico con assessore e
dirigente competenti. Pertanto, il presidente E.
Sturiano ha chiuso la seduta, rinviando i lavori a ,
Giovedì 6, alle ore 10:30.

Imposta di soggiorno, l’Aula approva atto di modifica
MANCA L'AMMINISTRAZIONE E IL CONSIGLIO RINVIA LA TRATTAZIONE SULL'ITER DEL PROGETTO PORTO
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Abbiamo ricevuto tante domande dai nostri concittadini, credo sia
corretto rispondere con una lettera aperta in modus “Question Time”

A
bbiamo ricevuto tantissime domande dai nostri Concittadini, e credo sia
corretto rispondere con una lettera aperta in modus “Question Time”. Di
Girolamo, Sindaco uscente, ricandidato, ritiene di aver le prove del

cambiamento della citta’ con la sua amministrazione, Lei Mario Figlioli vi
proponete con “Vento Nuovo”. Parlate di due citta’ diverse? No due “modus
operandi” sicuramente diversi, ma la stessa citta’. Tutto quello che sta facendo il
Primo Cittadino, merita solo supporto morale e partecipativo. La nostra visione
della nostra bellissima Marsala e’ un implemento del modo attuativo, chiamiamolo
un upgrade al 3.0 a tutta l’amministrazione per dare una accensione immediata
dell’indotto economico locale, indotto, al momento spiaggiato nell’incompetenza
e galleggiando sulle chiacchiere di aria fritta sulle bancarelle politiche di ogni co-
lore. Al momento il Sindaco sta impegnando il suo potenziale nelle attivita’ ammi-
nistrative ordinarie, importantissime sicuramente, ma a causa della carenza di una
sua squadra consiliare competente sul Territorio, squadra consiliare che ha guardato
solo ai propri interessi politici/clientelari e di bacino personali di voti, che ha co-
stretto il Sindaco a trasformarsi in una sorte di “Robin Hood” amministrativo in-
sieme alla sua Giunta. In queste condizioni qualcuno avrebbe fatto meglio con una
squadra consiliare inesistente e perpetuamente in opposizione? Noi stiamo incre-
mentando il team di Consiglieri e di Giunta per un reale impulso economico sul
Territorio, competenza e visione chiara a medio e lungo termine
sono i nostri binari attuativi che ci condurranno diritti all’obiettivo,
continuando nella scia dell’Agenda Urbana, l’Area Vasta, Water
Front (di Adamo/Carini) ed altro gia’ in cantiere, con fondi europei
, continuando parallelamente a sostenere l’amministrazione ordi-
naria, interponendo in futuro tra il Primo Cittadino e l’evento una
cabina di regia tematica ad hoc per un fattivo follow up in corso
d’opera di ogni evento /cantiere, per monitorare ed accompagnare
qualsiasi iniziativa intrapresa, dalla sua progettazione all’efficacia
finale di utilizzazione. Il sistema elettorale delle Comunali av-
vantaggia le coalizioni. Perche’ non siete riuscite a costruire
una alleanza? Non abbiamo voluto di proposito costruire alleanze o collegamenti
al buio. Ogni lista in campo e’ una sorte di bacino di procacciatori di voti, per poi
fare branco politico o corazzate elettorali basati sul numero di voti vuoti, di fatto
senza che ci sia la vera volonta’ del cittadino, volonta’ personale che deve maturare
da una fiducia verso la squadra di amministrazione basata sulla competenza e non
al clientelismo ed interessi della piovra politica locale. Io con i miei Coordinators
stiamo supportando con un “Training Package” on line alla crescita culturale in
materia “come si amministra un ente locale per ogni consigliere e giunta”. Stiamo
mettendo on line un “bando di partecipazione” aperto a tutti i prossimi aspiranti
Consiglieri o aspiranti Assessori, nessuno escluso, fino al 15 Agosto, affinche’ si
dia la possibilita’ a tutti quelli che realmente vogliono fare qualcosa per la nostra
amata Marsala a partecipare attivamente, e non rimanere “Leoni” da tastiera con
aride critiche credendo di essere un aspirante pilota sognatore rimanendo pero’
“Sciccune Operatore” da scrivania. Ovviamente siamo sempre pronti alle fusioni
o accettare collegamenti con altre liste competenti ove si intravede piu’ competenza
fattiva per un benessere del Territorio…ma al momento sembra piu’ facile trovare
il sacro “Graal”. Perche’ i marsalesi dovrebbero affidarsi a “Vento Nuovo” e
sostenere la sua candidatura a Sindaco? Non abbiamo il sacro Graal della sa-
pienza, e non lo stiamo neanche cercando, pero’ sicuramente conosciamo il signi-
ficato ed il valore della nostra amata Carta Costituzionale e che il lavoro non e’ un
passatempo, ancora di piu’ se in gioco c’e’ il futuro nostro e dei nostri figli. Noi
applicheremo in toto la nostra Costituzione Italiana, mettendo al centro il vero target
, il Cittadino, il benessere sociale nel massimo rispetto dei diritti di ogni singolo
cittadino, diritti sanciti con sacrificio dai nostri predecessori giovani , anziani e dai
nostri Padri Costituenti. Ai nostri Concittadini non verrà chiesto nessun voto vuoto,
comprato, regalato e ne’ di rimbalzo. Noi pretendiamo che dietro ogni singolo voto
previsto dalla Costituzione , ci sia un Cittadino che ami realmente il suo Paese, e
che pretenda senza condizioni, di esercitare il suo diritto a svolgere una vita digni-
tosa per se’ e i propri cari. Quale sarebbe il suo primo atto da Sindaco? Accen-
dere una filiera economica puntando sul Turismo sostenibile, con diverse cabine
di regia atte a mettere in regime tutti quegli attori Istituzionali e privati che possano

dare vita nell’immediato di un vero indotto economico. Basta con sostegno eco-
nomico tramite buste della spesa, portiamo anche lavoro in questa apprezzatissima
busta alimentare. Non c’e’ un primo atto da Sindaco, quello e’ in teatro, qui ci
stanno tanti primi atti, poiché si agirà parallelamente in tutti i fronti economici,
dando a tutti la stessa priorità con cabine di regia a tema e competenza specifica.
Ecco perche’ la preparazione dei Consiglieri diventa sempre piu’ indispensabile,
soprattutto quando rappresentano seriamente le preziose diversità del Territorio.
Marsala e’ sempre stata una citta’ con una spiccata capacita’ imprenditoriale.
E’ nelle condizioni di mantenerla? E come? Certamente, Io Mario Figlioli sono
un imprenditore, conosco diverse lingue, sono stato e continuo a fare business con
ogni angolo del mondo, percio’ so esattamente di cosa Marsala “PUO’ fare e NON
DEVE fare “. PUO’ fare: Affiancheremo tutti gli operatori del Territorio (impren-
ditori, professionisti, agricoltori, pescatori…Tutti) affinché’ vengano messi subito
nelle condizioni di sviluppare e creare lavoro in una “Task Force” che catalizzi e
destagionalizzi risorse per tutto il periodo dell’anno. Lo snellimento della burocrazia
locale, le autorizzazioni e le risposte a progetti privati, faranno parte delle priorità.
Il tessuto economico locale sarà da volano sia finanziario che di fiducia sociale…
mettiamo tutti nelle condizioni di lavorare. I nostri imprenditori vanno resi orgo-
gliosi di creare sviluppo sul nostro Territorio. Per i prossimi 5 anni , grazie ai fi-

nanziamenti Europei e alle attività di offerta imprenditoriale e
turistica creeremo dei flussi di cassa, che ci metteranno subito nelle
condizioni di ridurre per azzerare gran parte delle imposte comunali.
il Comune come una grande impresa creera’ dei flussi di cassa in
entrata dalle attivita’ virtuose. Oggi in giro c’e’ cosi’ tanto denaro
che chiede solo di essere intercettato. Renderemo risorsa economica
quello che gia’ abbiamo per poi passare alla creazione di prodotti e
servizi Made in Marsala. Dobbiamo riallacciare i rapporti con le
compagnie aeree straniere e locali, per organizzare voli charter e
cargo prevalentemente con l’estero, incrementando il flusso pre-
senze passeggeri e prodotti locali di eccellenza dal vino al semplice

pomodoro. Mettere in una regia comune tutte quelle risorse sul Territorio senza
compromettere la sostenibilità’ ambientale. NON DEVE fare: Non perdere le nostre
tradizioni, caratteristiche sociali, ospitalita’, solarita’, carisma, che ci distingue, ma-
gari facendo anche finta di volerci bene per un interesse comune. Non essere com-
plici silenti nella distruzione del nostro Ambiente con rifiuti e atteggiamenti
irrispettosi verso il territorio. Non cadere nelle false visioni di orde di speculatori
ambientali sotto la finta veste di imprenditori benefattori. La distruzione Ambientale
e’ definitiva quando il Territorio viene aggredito o deturpato. Anche mettera’ nel
suo programma la realizzazione del porto ed il rilancio dell’aereoporto? Il
porto di Marsala: e’ come il ponte sullo stretto di Messina, si fara’?, non si fara’?
Il progetto del porto e’ stato ripreso dai miei Coordinators, e tante cose sono ancora
in “Ombra”. Dalla sostenibilità ambientale a quella finanziaria. Prossimamente fa-
remo degli incontri con i responsabili della Myr , associazioni ambientaliste e as-
sociazioni imprenditoriali del Territorio, e faremo lo “snapshot” della reale
situazione. Al momento puntiamo invece su un incremento del porto turistico e dei
pescatori, a basso pescaggio, e non accogliere navi da crociera che ci distrugge-
rebbero in maniera definitiva il nostro delicato Habitat marino, paesaggistico ed
ambientale in genere. Lo valuteremo nei dettagli e lasceremo alla cittadinanza la
decisione finale nelle more di una democrazia partecipativa. L’aereoporto: si pun-
terà ad aumentare la presenza di passeggeri come dicevo pocanzi con voli charter
e cargo. Mantenendo ovviamente tutte le tratte esistenti. Contatteremo le compagnie
aeree come la TopJets Worldwide (fatta a suo tempo dal nostro Primo Cittadino Di
Girolamo) ed altre interessate ad espandersi in questo Territorio. Abbiamo al mo-
mento contatti vivi con Russi ed Arabi , e stiamo mettendo su un Team in una
cabina di Regia a capo l’ Assessore alle Attivita’ Istituzionali che parla diverse lin-
gue, per ampliare il raggio d’azione di intervento come Procacciatori
Turistici/Ospiti. Target: esportare il Brand Marsala in giro per il mondo. Marsala
deve diventare un Hub turistico/commerciale della Sicilia occidentale, ed io ho la
squadra con il KnowHow tecnico e normativo a seguito per attuarlo, ovviamente
“Dio permettendo e cittadini votando”.

Mario Figlioli (Vento Nuovo)



Sei un’agenzia immobiliare
vuoi inserire il tuo annuncio

chiama il  329 2238973
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a cura di Vito Calvaruso

RIF G2925 IN AffITTO APPARTA-
MENTO IN PIENISSIMO CENTRO DI
CIRCA 40 Mq cON SOPPAlcO,
cOmPOStO dA: cucINA SOG-
GIORNO, cAmERA E bAGNO.
PREZZO € 300,00 mENSIlI APE IN
cORSO INFO 0923 361271

G27-A IN VIA cOlOcASIO IN Af-
fITTO APPARTAMENTO ARREDATO
80Mq 2° PIANO cON POStO AutO,
cOmPOStO dA cucINA, SOG-
GIORNO, duE cAmERE, bAGNO. RI-
ChIESTA € 400 - INFO: 329 8829132

AP1519: PROPONIAmO IN VENDITA
APPARTAMENTO 100Mq AL
1°PIANO RIfINITO, IN PARtE Am-
mObIlIAtOcON  VERANdA dI 70mq
E POStO AutO. € 135.000,00 clASE
ENERGEtIcA IN cORSO - PER INFO:
329 8829132

b1333: IN PROSSImItà dEI lIdI
bAlNEARI, PROPONIAmO IN VEN-
DITA VILLETTA A SChIERA 120Mq,
uNIcA ElEVAzIONE cON GIAR-
dINO PRIVAtO E VERANdA.
PREZZO DI VENDITA € 200.000,00
clASSE ENERGEtIcA IN cORSO.

PER INFORmAzIONI: 329 8829132

E1169: A POchI PASSI dAllA VIA
ROmA E dAllA VIA XI mAGGIO, ,
PROPONIAmO IN AffITTO APPAR-
TAMENTO 120Mq 4 ° CANONE RI-
ChIESTO  € 400,00 tRAttAbIlI
clASE ENERGEtIcA “E”
PER INFORmAzIONI: 329 8829132

cOd 12546 VENDESI VILLETTA Mq
130 , mOltO bEllA,  RIScAldA-
mENtO Aut,.  cON ARmAdI IN-
cASSO. VERANdA dI cIRcA 100
mq, 250 dI SPAzIO EStERNO RIFI-
NItO cON VEGEtAzIONE. APE G -
INFO:  3922487335

cOd.12554 APPARTAMENTO 1
PIANO SU UNA PALAZZINA A 2
PIANI, . PRESdISPOSIz. RIScAldA-
mENtO  -  zONA VIA lIbERtA', cOm-
POStO dA AmPIO INGRESSO,
cucINA PRANzO, 1 cAmERA mAtRI-
mONIAlE, 1 cAmEREttA, 1bAGNO
GRANdE, 1 SGAbuzzINO. 
APE G -  INFO:  392 2487335

cOd.12393 CASA EX ALLOGGIO PO-
POLARE AbITAbILE  DI 95 Mq
POSTO AL 2 PIANO SENzA AScEN-
SORE,   zONA VIA dANtE VIcINO VI-
GIlI uRbANI PREZZO AffARE!!
APE G -  INFO:  392 2487335

cOd.  12563 APPARTAMENTO 1
PIANO SOPRAAMMEZZATO DI140
Mq cIRcA, dA RImOdERNARE,
AmPIA lAVANdERIA chIuSA IN VE-
RANdA, POStO AutO cOPERtO. RI-
ScAld. E AScENSORE , zONA VIA
dEI mIllE  - INFO:  392 2487335

RIF.1717: VILLETTA AL P. RIALZATO
lIbERA dA tuttI I lAtI dI cIRcA 72
mq. OltRE VERANdA ScOPERtA dI
cIRcA 27 mq. PROPRIEtà RIcA-
dENtE IN zONA  “b3”. SuPERFIcIE
cOmPlESSIVA  mq. 850cA. APE
“G”. € 70.000 - INFO: 333 2326871

RIF.: 1743. CASA INDIP. 4 lOcAlI +Wc
mq.70 cIRcA cON SPAzIO dI SERVI-
zIO ANtIStANtE tuttO Su b3 OltRE
tERRENO mq. 200 cIRcA AGRIcOlO
SullA SS 115. POSSIbIlE cAmbIO
d’uSO. cl. ENRG. "G"  € 38.000
- INFO: 333 2326871

RIF. 1749: zONA StAGNONE. CASA
INDIPENDENTE AL P. TERRA dA
cOmPlEtARE mq. 130cA. 5 lOcAlI +
Acc.RI (dOPPI SERVIzI) OltRE A tER-
RENO mq. 2500cA. tERRAzzO PA-
NORAmIcO VIStA ISOlE. APE IN
VAlut. € 150.000 INFO: 333 2326871

AIUTO  IMMOBILIARE

RIF. 127: cENtRO. INTERO STAbILE
DA RISTRUTTURARE 2 LIVELLI DI
Mq. 130cA. PER PIANO cON POSSI-
bIlItA’ dI GIARdINO dI mq 90cA. Il
tuttO INSIStENtE IN uN AREA
EdIFIcAbIlE “b1” dI mq. 220cA.
APE “G”. RIChIESTA € 130.000
PER INFO: 333 2326871

PIANETA CASA

RIF G2925 IN AffITTO APPARTA-
MENTO IN PIENISSIMO CENTRO DI
CIRCA 40 Mq cON SOPPAlcO,
cOmPOStO dA: cucINA SOG-
GIORNO, cAmERA E bAGNO.
PREZZO € 300,00 mENSIlI APE IN
cORSO INFO 0923 361271

IN VENdItA NEllA cENtRAlISSImA
VIA ROmA dI mARSAlA APPARtA-
mENtO dI 170 mq cON POStO
AutO VENDITA CON DIRITTO DI
AbITAZIONE - APE IN VAlutAzIONE
- PER INFO 338 8668629

V-68971: PROPONIAmO IN VENDITA

CASA INDIPENDENTE dA RIStRut-

tuRARE mq 120 - 

APE IN cORSO dI VAlutAzIONE

INFO: 338 8668629

V-01735: IN VENDITA CASA IN fASE

DI RISTRUTTURAZIONE  Mq 220,

IN PARtE cON tEttI A dAmmuSO.

VERO AffARE! PREZZO: € 65.000

APE IN cORSO dI VAlutAzIONE

INFO: 338 8668629

V-35475: PROPONIAmO IN VEN-

DITA UffICIO Mq 90 OPPURE

CASA DI CIVILE AbITAZIONE zONA

VIA lIbERtà cON POStO AutO.

APE IN cORSO - RIchIEStA € 90.000

- INFO: 338 8668629

MILAZZO IMMOBILIAREIMMOBILIARE PANTALEO

RIF b2946: VILLETTA DI CIRCA

115Mq OLTRE VERANDE E GIAR-

DINA DI 1000Mq IN cONtRAdA

mAdONNA AltO OlIVA. APE IN

cORSO - PREZZO € 170.000

INFO: INFO 0923 361271

RIF: AP3000 APPARTAMENTO

115Mq 2° PIANO cON AScENSORE

cON POStO AutO E cANtINOlA IN

zONA VIA mAzARA. APE IN cORSO

PREZZO € 150.000,00 

INFO: 0923 361271

RIF: G2965 PROPONIAmO IN AffITTO
ATTICO 140 Mq PIù VERANdE cON
AScENSORE, NEllA zONA dI VIA tRA-
PANI . APE IN cORSO dI VAlutAzIONE
PREZZO € 500,00
PER INFO: 0923 361271

RIF: AP2948  APPARTAMENTO DI
CIRCA 185 Mq 3° PIANO cON AScEN-
SORE zONA VIA ASPROmONtE IN
uN PAlAzzO AbbAStANzA SIGNO-
RIlE. APE IN cORSO PREZZO €
170.000 - INFO: INFO 0923 361271

PAVIA IMMOBILIARE
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APPARTAMENTO 5 PIANO Mq 140

qUATTRO VANI PIù ACCESSORI.

clASSE G IPE 276,89 

RIChIESTA EURO 115.000

PER INFO: 335 7564441

VIA GIARDINI A TRAPANI SESTO

PIANO Mq.160 UffICIO O AbITA-

TIVO quAttRO VANI PIù AccES-

SORI EURO 140.000 

clASSE G IPE 267,41

PER INFO: 335 7564441

ATTICO CON VISTA PANORAMICA

A mARSAlA IN PIccOlO cONdO-

mINIO dI NuOVA cOStRuzIONE

clASSE E IPE 67, 39 

OTTIMO AffARE - 

PER INFO: 335 7564441

LOCALE CON DESTINAZIONE IN-

DUSTRIALE SItO IN mARSAlA VIA

luNGOmARE bOEO mq.850

clASSE F IPE 89,74 OTTIMO RAP-

PORTO CONDIZIONI PREZZO.

PER INFO: 335 7564441

MARSALCASA

VUOI INSERIRE IL TUO ANNUNCIO?
mail: iltrovacasa@libero.it

Agenzia Immobiliari - Immobili dei Privati
bed & breakfast - Case Vacanza 
Imprese Edili - Servizi per la casa 

zONA cORSO GRAmScI INTERA
PALAZZINA DI CIRCA 200 Mq SU
DUE LIVELLI PIu’lAVANdERIA E
tERRAzzA tERRENO dI PERtI-
NENzA EScluSIVO mq 200 cIRcA  
INFO 0923.780806 - 338 9819871

A duE PASSI dAl cASSARO!
APPARTAMENTO NON ARREDATO,
PANORAMICO,tERmO AutO-
NOmO  V° PIANO cON AScENSORE
APE IN FASE dI VAlutAzIONE
CANONE  MENSILE € 400,00 
(SOlO REFERENzIAtI)
INFO 0923.780806 - 338 9819871

EUREKA IMMOBILIARE

IN zONA VIA dANtE AlIGhIERI
PROPONE IN VENDITA APPARTA-
MENTO DI CIRCA 140 Mq PIu’
duE POStI AutO cOPERtI
APE IN FASE dI VAlutAzIONE
RIChIESTA € 110.000,00 TRATT.
PER INFO: 338 9819871

IN AffITTO CASA PIANO TERRA
zONA PORtA mAzARA cOmPOStO
dA: cucINA SOGGIORNO,AmPIA cA-
mERE mAtRImONIAlI,bAGNO 
APE IN FASE dI VAlutAzIONE 
CANONE D’AffITTO € 350 - 
(SOlO REFERENzIAtI)
INFO 0923.780806 - 338 9819871

G5937: IN VENDITA CASA IND CON
MAGAZZINI PER UN TOTALE DI Mq
180 CIRCA PIù SPAzIO EStERNO PIù
tERRENO dI mq 1200 cIRcA
PREZZO 50.000 TRATTAbILI PER
INFO: 0923/716115 - 320/3270714

G5878: IN VENDITA 2 CASE IN PE-
RIfERIA lAtO mAzARA dI cIRc
mq 100 cIAScuNA + mq 1000 dI
tERRENO uNA dA RIStRuttu-
RARE Ed uNA AbItAbIlE. 
INFO: 0923/716115 - 3203270714 

IMMOBILIARE  MANUEL

l'AGENzIA ImmObIlIARE mA-
NuEl PROPONE uN NuOVO SER-
VIzIO dI AUTONOLEGGIO SENZA
CONDUCENTE RENT A CAR. NO-
lEGGIO GIORNAlIERO,SEttImA-

NAlE O mENSIlE..ChIAMA IL
NUMERO 329 9309153

E5862: IN VENDITA CASA INDIPIPEN-
DENTE  DI Mq.100 Al PIANO tERRA
cON INGR.Su SOGG.-cucINA-
SAlOttO-2 cAmERE-2 bAGNI-RIP.+2
VERANdE+GIARdINEttO+SPAz.ESt.-
zONA cENtRO-APE IN VAlut.-
PREZZO € 90.000 tRAtt. 
INFO 0923716115 – 3203270714
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Istruzioni per diventare Tiranno: l’Arco in scena
alle Saline Genna. Intervista a Giacomo Frazzitta

DOMANI ALLE ORE 19:15 È SOLD OUT, ALLE 21:15 LA REPLICA. L'ATTORE E REGISTA: "RACCONTA DEI TEMPI CHE VIVIAMO"

L'
associazione culturale Arco porterà in
scena “Istruzioni per diventare Tiranno”
domani sera, 7 agosto, nell'ambito della

rassegna “a Scurata, cunti e canti al calar del sole
– Memorial Enrico Russo”, organizzata dal MAC,
Movimento Artistico Culturale, nella suggestiva
location delle Saline Genna. Rassegna che gode
del patrocinio del Comune e del supporto degli
sponsor Cantine Pellegrino, MediPower, Selmar
e dei media partner Marsala C'è, itacanotizie.it e
La Tr3 Canale 616. Uno spettacolo che andrà in
scena alle 19.15 (sold out) e in replica alle 21.15
(ci sono ancora posti). Scritto, diretto e interpre-
tato da Giacomo Frazzitta, con la presenza sul
palco di Federico Caruana e Lea Fazio, suone-
ranno Francesco Rallo (piano), Giuseppe Lo
Grasso (basso), Roberto Gervasi (percussioni,
membro degli Shakalab) e Aldo Bertolino
(tromba, sue anche le musiche originali). La sce-
nografia è curata da Giovanni Falco, regia luci
Bettina Gandolfo, costumi Giusy Curcio e Patri-
zia Giacalone. Per l'occasione abbiamo intervi-
stato la colonna dell'Arco e fondatore del MAC,
Giacomo Frazzitta. “Istruzioni per diventare Ti-
ranno” è un titolo alquanto eloquente. Rac-
conta i tempi che viviamo, le democrazie stanno
diventando fragili e la poca memoria della storia
ci sta portando verso forme autoritarie di estrema
destra a livello mondiale. La pandemia - seppur
per un fine nobile - ci ha dato prova della limita-
zione della libertà. "Istruzioni per diventare Ti-
ranno" racconta di Dioniso I, tiranno di Siracusa,
che il nostro territorio ha conosciuto con l'assedio
di Mozia. Lo spettacolo è stato messo in scena per
la prima volta al Teatro Antico di Segesta e avrà
uno stile a tratti serio e a tratti ironico, tipico dei
"cuntisti", intriso di storia, con aneddoti veri. Con
questo vogliamo dire che la storia si ripete; Dio-

nisio aveva idee simili a quelle di alcuni politici
attuali, come un certo modo di gestire la Sicilia.
Lo porterai in scena con l'Arco, associazione
molto longeva. Qual è il segreto? L'Arco il pros-
simo anno compirà 30 anni, abbiamo già in pro-
gramma degli eventi speciali. Il segreto è sentirsi
parte di una famiglia. L'Arco ha visto passare cen-
tinaia di musicisti, attori, artisti; tuttora ricor-
diamo i momenti vissuti insieme. Siamo un
percorso di vita. In questo spettacolo ci accompa-
gneranno i danzatori di Tersicore, nonchè Lea
Fazio che sarà Mozia e il giovane Federico Ca-
ruana, un talentuoso 20enne permeato con la pol-
vere del palcoscenico. Vi svelo una chicca: il
finale sarà lasciato alla voce di Enrico Russo, che
così sarà con noi. Il connubio tra pubblico e pri-
vato di cui tanto si parla nell'organizzazione di
eventi, nella vostra esperienza, è una carta vin-
cente? Assolutamente sì. La Scurata non è stata
mai finanziata dal pubblico ma dal privato, grazie

agli sponsor. Il Comune di Marsala è intervenuto
logisticamente. Ma la grandezza sta nella forza del
MAC di organizzarla. Qual è il motto del Movi-
mento Artistico Culturale? Il nostro motto è
stare uniti, non criticare l'altro. Ognuno di noi ha
un modo di esprimersi diverso e un pubblico spe-
cifico. Quello che conta è il talento, l'aspetto og-
gettivo, quello soggettivo mettiamolo da parte. Per
questo possono fare parte del movimento tutte le
associazioni che hanno 15 anni di storia, ma siamo
pronti a collaborare con tutti. Contano le proposte
e 'a Scurata' è per tutti i palati. Non è mancata
qualche polemica attorno al movimento. Molti
si reputano grandi artisti e sono accecati. Invece è
l'unione che fa la forza, collaborando, avendo
buon senso e progetti seri. Il professionismo è una
modalità di esercizio di un'attività; posso aver stu-
diato nelle migliori scuole del mondo ma non
avere talento. Il talento è innato, l'arte non può es-
sere impacchettata. [ claudia marchetti ]

“Tu che nella notte nera” il 9
agosto in scena a San Pietro
“T

u che nella notte nera” è una pièce tea-
trale scritta da Katia Regina per la
regia di Giacomo Bonagiuso che verrà

portata in scena il 9 agosto, alle ore 21.30, al
Complesso Monumentale San Pietro. “Questo è
un testo anarchico, duro, folle, e Diana D'Angelo
lo rappresenta con una capacità davvero rara tra
gli attori – afferma Bonagiuso -. Questo testo non

celebra, denuncia, non ammicca, spacca, non
lecca, ma ferisce. Vuol restare per questo un
pugno, duro, in piena faccia. Il teatro non serve a
cerimoniare ma a mantenere viva la forza dram-
maturgia del chiedere. Per questo, anche io qui
non rispondo ma vi invito a teatro, fuori da feste
e festini, a farvi un paio di domande insieme a
noi”. 

DIRETTA DA GIACOMO BONAGIUSO, L’ATTRICE DIANA D'ANGELO INTERPRETERÀ UN TESTO DI KATIA REGINA 
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L’attore Fabrizio Ferracane darà voce
ai testi di Rino Marino al Carmine 

RASSEGNA “AUTORI & TERRITORI”: L'INCONTRO SI TERRÀ DOMANI ALLE 19

S
arà una voce d’eccezione come l’attore siciliano
Fabrizio Ferracane – vincitore del David di Do-
natello nel 2012 come migliore attore protago-

nista e, recentemente, del Nastro d’argento come
miglior attore non protagonista per la sua partecipa-
zione nel 2019 al film Il traditore di Marco Bellocchio
– ad animare le letture del prossimo appuntamento di
“Autori & Territori - Incursioni letterarie, colloqui,
sconfinamenti”, la rassegna curata da Francesco Vinci,
e promossa dall’agenzia “Communico” di Renato Po-
lizzi, con il patrocinio dell’assessorato alle Politiche

Culturali del Comune di Marsala. Domani pomeriggio,
sempre al Convento del Carmine, a partire dalle 19,
nell’ambito della rassegna, sarà infatti presentato, alla
presenza dell’Autore, il libro Tetralogia del dissenno
di Rino Marino, drammaturgo e regista castelvetranese.
Il volume, pubblicato da Editoria & Spettacolo e curato
da Vincenza Di Vita, si avvale della prefazione di Luigi
Lo Cascio, e raccoglie quattro testi teatrali di Marino,
“Ferrovecchio”, “La malafesta”, “Il ciclo dell’Atropo”
e il monologo “Orapronobis”, andato in scena con
grande successo di pubblico e di critica, e interpretato
dallo stesso Ferracane lo scorso 25 luglio alle Orestiadi
di Gibellina. Nella lunga e appassionata prefazione al
libro, Luigi Lo Cascio scrive dei testi di Marino: “La
mia impressione è che Rino Marino introduca, al di là
di Beckett, con un gesto che è insieme di superamento
e di riedizione dell’antico, l’esperienza di conoscenza,
di meditazione, di sapienza, del teatro migliore e più
alto, a partire dalla tragedia greca per arrivare almeno
a Pirandello e Bernhard, passando ovviamente per Sha-

kespeare”. Rino Marino si è occupato di drammatera-
pia ed è autore di testi per il teatro rappresentati in molti
palcoscenici italiani, oltre che un attore diretto, tra gli
altri, da Carlo Cecchi, Paolo Graziosi e Mario Martone.
Con Fabrizio Ferracane ha fondato la compagnia Ma-
rino-Ferracane e dirige la compagnia teatrale Suka-
kaifa, composta da pazienti con disagio psichico.
Regista di due film, Liturgia dei miserabili e Il viaggio
di Malombra, ha scritto diretto e interpretato numerose
pièce sul tema della follia. All’incontro di domani, che
sarà anche l’occasione per parlare di teatro e di dram-
maturgia in Italia, interverrà Vincenza Di Vita, curatrice
del libro, critico teatrale e docente di Discipline dello
spettacolo dell’Università di Torino. 

“Theatrinacria”, 6 eventi per celebrare il teatro e la sicilianità
SI INIZIA IL 12 AGOSTO CON “MEDEA, LA STRÀNIA” ATTO UNICO DI CHIARA PUTAGGIO ALLA LUPA BEACH

U
na rassegna per celebrare l’amore per il teatro
e la sicilianità. Questo è Theatrinacria, una ker-
messe organizzata dall’associazione culturale

Skenè presieduta da Massimo Licari. Si inizia merco-
ledì 12 agosto presso la Lupa Beach, in riva allo Sta-
gnone, con “Medea, la strània”, atto unico di e con
Chiara Putaggio, con Loredana Salerno e Andrea Ba-
dalucco e con le musiche di Nino Pulizzi. “Si tratta di
una messa in scena estremamente mediterranea –
spiega Chiara Putaggio -. La mia Medea si anima esat-
tamente nel luogo che più assomiglia alla sua casa. Un
luogo salato, struggente, dove i sentimenti, assolati, si
mostrano in tutta la loro autenticità. Allo stesso tempo
le musiche di Nino Pulizzi – fiati antichi e percussioni
– sono i battiti del cuore, sono il vento che culla, sono
l’eco dei pensieri, sono i ricordi che feriscono e nar-
rano”. Giovedì 27 agosto al Convento del Carmine ci

sarà “Elena di Sparta”, monologo di e con Eleonora
Bongiorno; domenica 30 agosto sempre al Carmine
sarà la volta di “Cassandra” monologo di e con Chiara
Putaggio e con la partecipazione di Enzo Campisi nel

ruolo di Apollo. Una rilettura del mito della fatidica fi-
glia di Priamo che svela il dramma dell’incomunica-
bilità di chi detiene le “chiavi che sfermano i misteri
del tempo” e rivendica il diritto di una donna all’auto-
determinazione. L’opera si arricchisce delle musiche
di Mario Incudine, Antonio Vasta, Kaballà e Mario Sa-
roglia. Tutti gli arrangiamenti sono di Antonio Vasta;
il 12 settembre al Carmine in scena “L’Attesa”, reading
di poesie; il 13 al Complesso San Pietro, il monologo
“Vuci di Fimmina Immigrata” di Francesco Billeci; il
20 settembre a San Pietro “L’Astuta” monologo di Bil-
leci con Maria Grazia D’Antoni: una rilettura del mito
di Medusa che si fa estremamente sicula. Tutti gli
eventi iniziano alle ore 18.30. Il cartellone, realizzato
in collaborazione con le associazioni Musiké band, Bil-
leci e Palma Vitae, conta sul patrocinio del Comune di
Marsala. 
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CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Amministrative 2020, Federica Meo: “Il PD
potrebbe presentare due liste” ] - Del resto un
partito è democratico proprio perché discute al
suo interno. Poi però si giunge ad una decisione
che coinvolge tutti. E questo abbiamo fatto a Mar-
sala”. Lei però aveva anticipato, assieme agli
assessori e ai componenti del suo gruppo con-
siliare, questa soluzione firmando un docu-
mento in cui si chiedeva al sindaco di
ricandidarsi. “Su questo aspetto si è fatta una po-
lemica che io reputo sterile. Intanto prima di co-
municarlo alla stampa avevamo avvisato la
segretaria del partito che quindi ne era a cono-
scenza. Noi che rappresentiamo ai vari livelli il
partito nelle istituzioni abbiamo inteso dare con-
tinuità a quello che abbiamo, assieme al sindaco,
fatto in questi anni. Aggiungo che se Alberto Di
Girolamo non si fosse ricandidato noi eravamo

comunque intenzionati a ricercare il soggetto che
desse continuità all'azione amministrativa svolta
in questi cinque anni”. Lei ha fatto parte della
delegazione del suo partito incaricata di tro-
vare soggetti con cui dialogare in vista delle
elezioni amministrative. Come sono andati gli
incontri? “Con il Movimento 5 Stelle abbiamo
discusso di programmi per la città. Ci sono punti
in comuni che vale la pena affrontare insieme.
Anche con la lista “Città Futura” ci sono altri
aspetti in comune. Poi ognuno ha le sue idee e de-
cide come ritiene opportuno. Il risultato di questi
incontri è stato riportato fedelmente nelle riunioni
della direzione”.  Adesso quindi lavorerete per
fare la lista che ricordiamo è quella che ha
espresso il maggiore numero di consiglieri nelle
scorse amministrative. “E noi contiamo di andare
ancora avanti. La coalizione si arricchisce di nuove

proposte e di nuove presenze. Io sono convinta che
il Partito Democratico possa fornire anche due liste,
quella ufficiale con il nostro simbolo e un'altra che
raccolga espressioni della società civile che si rico-
noscono nel nostro progetto”. In queste liste po-
trebbero trovare collocazione anche consiglieri
comunali uscenti? E lei cosa farà. Si parla anche
di una sua indicazione nella squadra di giunta?
“La formazione della lista del Pd e di un'eventuale
altra non dipende da me. Io posso dare un contri-
buto. Saranno gli organismi dirigenti a decidere. Per
quanto mi riguarda concludo un'esperienza di con-
siliatura che mi ha dato l'opportunità di crescere. E'
probabile che, dopo averne discusso con i miei elet-
tori e con la mia famiglia, io decida di ricandidarmi
al Consiglio comunale. Per quanto attiene altro, pur
essendo disponibile per tutte le soluzioni, non
credo che spetti a me decidere”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Grasso: “La mia Marsala, un'Am-
sterdam del Mediterraneo” ] - Ha già
definito la compagine assessoriale?
Abbiamo individuato 5 tecnici, che si
occuperanno di ambiti diversi: bilan-
cio, urbanistica, turismo e cultura,
sport, pari opportunità, ambiente e
randagismo. Non ho ancora indicato
il vicesindaco in quanto preferirei at-
tendere il ballottaggio, in cui,  per il
bene della città, potremmo allearci
con liste o movimenti che ci sono più
vicini. Come valuta l'operato del-
l'amministrazione Di Girolamo? In
un primo momento era sembrato
che ci fosse una collaborazione tra
voi... L'associazione Arcobaleno non
ha mai collaborato con l'amministra-
zione. Io ero vicino a Daniele Nuccio,
che ha preso le distanze da anni nei
loro confronti da tanto tempo. Tutta-
via, l'associazione ha fatto delle pro-
poste che in alcuni casi sono state
accolte. Purtroppo la pecca di questa
amministrazione è nella comunica-
zione, che è stata fallimentare. Inoltre,

ha dimostrato di non aver capito una
città così complessa. In questo senso,
si sono comportati come la solita sini-
stra radical chic. Quali sono le ur-
genze da cui dovrebbe partire la
prossima amministrazione? Dalle
infrastrutture strategiche – aeroporto,
porto e bretella autostradale – ma non
solo. Nel mio programma la priorità
assoluta ce l'ha il sociale. Occorre fare
uscire la città dall'emergenza e dal di-
sastro economico che si è creato, im-
maginando situazioni a costo zero per
l'amministrazione. Ho già deciso di
destinare il mio stipendio per le borse
di studio da destinare a ragazzi portati
per lo sport o lo studio. Poi penso di
rendere nuovamente gratuito il par-
cheggio e di agevolare il commercio,
estendendo il suolo pubblico anche
per il dettaglio, oltre che per i ristora-
tori. Sul fronte degli eventi, penso a
un Carnevale estivo sul lungomare; ai
mercatini natalizi sul modello tede-
sco, immaginando di farli durare da
metà ottobre a fine gennaio; al soste-

gno agli artisti di strada...Penso a una
città più viva, vitale e vivace, in modo
da aiutare il turismo locale, che po-
trebbe beneficiare anche di quello re-
ligioso, intorno ai due santuari di
Santo Padre delle Perriere e della Ma-
donna della Cava. Sono convinto che
nei primi 100 giorni un sindaco può
dare un'impronta importante e le mie
proposte sono tutte realizzabili. Tor-
nerà anche la Marcia per i Diritti?
Tornerà sicuramente. Vorrei che Mar-
sala diventasse una città multicultu-
rale, un'Amsterdam del Mediterraneo.
Ne ha le caratteristiche. Sul fronte del
verde pubblico, invece, sono per affi-
dare ai privati i numerosi giardini e le
piazze dislocate tra centro e periferia,
in modo che possano essere valoriz-
zati, creando occasioni di lavoro. Im-
magino, poi, anche una
collaborazione con la Protezione Ci-
vile: se riaccade un disastro come la
pandemia, la città deve farsi trovare
preparata. Non si può pensare di ripe-
tere quanto accaduto in primavera: mi

sono vergognato quando ho sentito
che sindaco e assessori rinunciavano
alle indennità per il Covid-19: quelli
sono soldi dei cittadini, servono ser-
vizi adeguati, piuttosto. Il Movimento
Popolare Acobaleno è nato a difesa
dell'articolo 3 della Costituzione. A
proposito, che ne pensa dell'inizia-
tiva contro il reato di omofobia,
promossa a Marsala anche da al-
cuni esponenti del mondo ecclesia-
stico? Credo che la legge in parte c'è
già per quanto riguarda la violenza
razziale e di genere. Adesso viene am-
pliata anche a tutela della comunità
Lgbt. Finora non ha mai limitato la li-
bertà di opinione. Mi rattrista vedere
tanti sacerdoti in prima fila, quando
dovrebbero parlare di pace, amore e
fratellanza. Purtroppo hanno adottato
un atteggiamento politicizzato, men-
tre altre forze politiche ne traggono
vantaggio. Per quanto ci riguarda, nei
prossimi giorni organizzeremo un'al-
tra manifestazione “L'odio non è
un'opinione”.  [ vincenzo figlioli ]


